

arrera por la Seremi de Seguridad

HON. Se prioriza la experiencia con cartas como el coronel (r) Hernán Silva y el director de Seguridad de Concón, Pablo Rojas, para evitar improvisación.

Stián Mejías O.
 ian.mejias@mercuriovalpo.cl

portas de que el Presidente electo José Antonio Kast libere la nómina de los secretarios y se oficialice el nombre de Manuel Millones como máximo delegado presidencial -hito que debería retarse mañana-, la Región Alpargato sigue sumergida en la verdadera maraña de negocios, listados y muñecos de los partidos de derecha facciones para definir el gabinete local. En ese mado de presiones cruzan con fuerza los primeros nombres para asumir la cartera de Seguridad Pública, a raíz del diseño del gobierno, deberá tener un estrictamente técnico por lo político.

Astahora, uno de los nombres más se repite en las nóminas es el de Pablo Rojas. Excano a la alcaldía de Concón, también ejerció como directora de Seguridad de esa misma comuna, estaria legitimado por el voto del diputado Luis Fernández en el Partido Republicano, contando, además, con el apoyo operativo de una parte importante de la UDI.

Por ejemplo, para el cargo y ante regional de la UDI, Osvaldo Urrutia, "Pablo Rojas es un candidato para desempeñar el cargo, (...) tiene conocimientos, formación y cuenta con habilidades".



EXPERIENCIA Y CONOCIMIENTOS SON FACTORES CLAVE PARA ASUMIR LA SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA.

"Pablo Rojas es buen candidato para desempeñar el cargo, (...) tiene conocimientos, formación y cuenta con habilidades".

Osvaldo Urrutia
 Core y dirigente regional de la UDI

"Debe priorizarse un perfil técnico, con experiencia comprobada en gestión territorial y capacidad de articulación".

Hotutti Teao
 Diputado (Indep.-UDI)

"Se necesita tener alguna experiencia previa en el tema, (...) en el Ministerio Público, policía, o también en las Fuerzas Armadas".

John Byrne
 Expedt. Comisión de Seguridad del Consejo Regional

Antonio Barchiesi.

Como experiencia, Yáñez integró las filas del Ejército por más de 20 años y la especulación apunta a sacarla del Consejo Regional para instalarla en el gabinete.

FLORES Y ZAMORA

El tercer candidato en competencia, con currículum ya sobre la mesa, es Hernán Silva Llagostera, coronel de Carabineros en retiro que, según fuentes del sector, cuenta con el blindaje de la senadora electa Camila Flores (RN) y el diputado electo y excano de Carabineros, Sebastián Zamora (Partido Republicano).

Su hoja de vida destaca por los 40 años de servicio efectivo en la policía uniformada, título de Ingeniero en Tránsito y Transporte, y diplomados en Formulación y Evaluación Social de Proyectos, Seguridad Integral de Empresas y Gestión de Riesgos. Además, entre 2018 y 2025 ejerció como Coordinador Zonal de

Proyectos de la jefatura de Zona de Carabineros Valparaíso.

Finalmente, si bien trascendió una alternativa de Renovación Nacional, apuntando al director de Seguridad de Quilpué, Andrés Sánchez, al interior del propio municipio descartan de plano esa posibilidad, dejando la carrera acotada a los tres nombres anteriores.

PERFIL TÉCNICO DEL CARGO

Sobre la necesidad de apuntar a un estándar alto en la selección del puesto, el diputado Hotutti Teao (Indep.-UDI) advirtió que "el seremi de Seguridad es uno de los cargos en los que más debe priorizarse un perfil técnico, con experiencia comprobada en gestión territorial y capacidad de articulación operativa".

Para el legislador, el desafío inmediato es "revertir el deterioro del territorio, profundizando tras un gobierno que no fue capaz de ejercer una acción firme".

Dicho es la fecha en que José Antonio Kast haría el listado de los designados presidenciales.



MAJORITY OF INFRACCTORS ARE OF VENEZUELAN NATIONALITY.

La PDI detecta 35 extranjeros con ingreso irregular

VIÑA DEL MAR. En el operativo también incautaron motocicletas.

Detectives del Departamento de Migraciones y Policía Internacional (Demig) Viña del Mar de la PDI efectuaron, junto al municipio local, un operativo destinado a detectar la presencia de personas que se encuentran en condiciones de infractores a la Ley de Extranjería.

El procedimiento se concentró en lugares estratégicos de la comuna, considerando algunos sectores específicos como Reñaca. En total, se realizaron controles a 119 personas, de las cuales 35 serán denunciadas por registrar ingreso irregular al territorio nacional y ejercer labores remuneradas sin contar con los permisos correspondientes.

Con relación a los extranjeros infractores de la Ley Migratoria que fueron detectados en el operativo, manifestó que "se efectuaron los informes policiales direccionalizados al Servicio Nacional de Migraciones para que ellos apliquen las sanciones correspondientes".

En cuanto a la procedencia de las personas que no poseían sus papeles de ingreso al país, 31 ciudadanos eran provenientes de Venezuela y 4 de Colombia.

Por último, desde la PDI informaron que continuarán con estas fiscalizaciones en la jurisdicción.



Amplios operativos por incendios forestales en San Antonio y Casablanca

● Dos incendios forestales localizados en Casablanca y San Antonio movilizaron durante la jornada de ayer a equipos de Conaf y Bomberos, con apoyo municipal, para atacar estos siniestros. El de mayor afectación se ubicó en San Antonio, específicamente en el sector Camino Huinca, hasta donde se desplazaron brigadas, aeronaves, incluyendo el Boeing 737-3H4 "Fireliner", y cañones bomba, acción que permitió bajar su intensidad. Hasta el cierre de esta edición, Conaf estimaba en 80 las hectáreas consumidas. En Casablanca, en tanto, el fuego afectó 12 hectáreas.

c3

bajar su intensidad. Hasta el cierre de esta edición, Conaf estimaba en 80 las hectáreas consumidas. En Casablanca, en tanto, el fuego afectó 12 hectáreas.